

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui secara signifikan Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, *Financial Leverage* terhadap Perataan Laba pada perusahaan manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2018. Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap 44 sample perusahaan dapat diperoleh hasil sebagai berikut :

1. Variabel Ukuran Perusahaan tidak mempunyai pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Perataan Laba. Hal ini dibuktikan dengan uji t dimana hasil yang didapatkan adalah 0,223 atau lebih besar dari 0,05. Hasil ini menjelaskan bahwa variabel ukuran perusahaan tidak berpengaruh pada tindakan perataan laba. Ukuran Perusahaan tidaklah menjadi acuan atas tindak perataan laba, karena semakin besar perusahaan maka semakin besar juga perhatian publik maupun investor yang diberikan terhadap perusahaan terkait informasi kinerja perusahaan, sehingga semakin besar ukuran suatu perusahaan maka semakin kecil peluang manajer melakukan praktik perataan laba.
2. Variabel Profitabilitas mempunyai pengaruh signifikan terhadap Perataan Laba. Hal ini dibuktikan dengan uji t dimana hasil yang didapatkan adalah

0,012 atau dibawah 0,05. Hasil ini membuktikan adanya pengaruh variabel profitabilitas terhadap perataan laba. Semakin besarnya profitabilitas yang dimiliki perusahaan, maka hal tersebut mendorong manajemen untuk melakukan manipulasi laba agar meningkatkan citra perusahaan dimata pihak luar terutama investor, dengan harapan investor akan menginvestasikan dananya.

Variabel *Financial Leverage* tidak mempunyai pengaruh signifikan terhadap Perataan Laba. Hal ini dibuktikan dengan uji t, dimana hasil yang didapat adalah 0,387 atau lebih kecil dari 0,05. Hal ini membuktikan bahwa variabel *financial leverage* tidak berpengaruh atas tindakan perataan laba. Karena besar kecilnya hutang perusahaan tidak menjamin perusahaan tersebut memiliki keadaan yang buruk, karena adanya hutang juga dapat dipengaruhi penambahan modal dan juga menambahkan penghasilan jika perusahaan mampu mengolah dengan benar.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

B. Saran

Penelitian mengenai pengungkapan tindakan Perataan Laba (*Income Smoothing*) di masa yang akan datang diharapkan mampu memberikan hasil penelitian yang lebih berkualitas dengan mempertimbangkan saran dibawah ini:

1. Penelitian selanjutnya mungkin dapat memperluas sample dengan mempertimbangkan seluruh perusahaan yang terdaftar di BEI sebagai populasi penelitian.
2. Penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel lainnya agar lebih banyak untuk menghasilkan penelitian yang lebih baik dan lebih banyak pertimbangan.
3. Penelitian ini terbatas hanya selama periode 2015-2018. Diharapkan penelitian selanjutnya bisa dikembangkan dengan memperpanjang periode penelitian, seperti menambahkan periode tahun terbaru dan juga memperpanjang periode penelitian. Dengan penggunaan periode yang lebih panjang diharapkan hasil penelitian selanjutnya akan lebih baik dalam menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhi.